

No intervenir en Egipto, pide Zedillo

Escrito por agencias

Sábado 29 de Enero de 2011 15:30

+ El ex mandatario hace activismo político en la cumbre

DAVOS, Suiza, 29 de enero de 2011.- El ex presidente de México Ernesto Zedillo pidió a la comunidad internacional no intervenir en la fuerte crisis que vive Egipto en estos momentos y manifestó su deseo de que se dé una transición pacífica en aquel país.

'Este problema lo tienen que resolver los egipcios. Les corresponde a ellos construir una nueva democracia, esperemos que pacífica', declaró Zedillo, durante un discurso en el marco del 41 Foro Económico Mundial.

Zedillo, quien gobernó a México en el sexenio de 1994 al 2000, instó a la comunidad internacional, particularmente a las grandes potencias, a ser 'prudentes' y a no intervenir en la crisis desatada la semana pasada, que tiene al país árabe en una ola de violentas protestas.

'Los extranjeros deberían ser muy cuidadosos sobre cómo hablan y cómo proyectan sus ideas y sus políticas hacia Egipto, porque puede ser todavía más desestabilizador que otros problemas que están afrontando', agregó.

Enseguida señaló que "como intelectuales necesitamos abogar por una transición pacífica en Egipto más que andar dando recetas, sobre todo los grandes países, el presidente (estadunidense Barack) Obama o la canciller alemana (Angela Merkel)", insistió.

'No hay que crearles (a los egipcios) más problemas que los que ya tienen', reiteró Zedillo, quien estuvo acompañado en la mesa redonda por el prestigioso periodista estadounidense David Ignatius y el editorialista del Financial Times, Martin Wolf, entre otros.